## Alientan toma d tierras de la Junio 5-85 familia Bolaños

El presidente de la Unión de Productores Agropecuarios de Nicaragua ingeniero Ramiro Gurdián Ortiz, afirmó hoy a LA PRENSA que mientras los nuevos precios a algunos rubros agricolas anunciados ayer por el ministro de MI-DINRA, comandante Jaime Wheelock son "alentadores", un sector de

la Asociación de Trabajadores del Campo (ATC), progubernamental, amenaza con invadir tierras de la familia Bolaños en el departamento

de Masaya.

Los periódicos oficiales han iniciado una campaña alentando a sectores de la ATC a tomar o invadir tierras propiedad de la familia Bolaños, denunció Gurdian. Tenemos informes que Brenda Espinoza y Juan Ga-lini, organizados en la Unión Nacional de Agricultores y Ganaderos UNAG, Hegaron a incitar a sectores campesinos de la zona de SAIMSA, a que se tomen las tierras de la hacienda San Patricio. Les han dicho que el próximo ciclo algodonero no habrá insumos ni semillas de algodón para sembrarla, que las tierras no se sembrarán y que por lo tanto habra que repartir esas áreas.

Incluso, añadió Gurdián, Luis Uriarte y Carlos Jarquin, de la ATC afirma-ron a aquellos campesinos de que el gobierno ya tendria preparado un decreto de ley expropiando las tierras y que mañana jueves llegarán a una propiedad vecina de SAIMSA llamada Guanacastillo para adjudicar las árc-

Estas actitudes de sectorea agricolas nfines al go-bierno, inquietan y preocu-pan, añadió Gurdián. El go-bierno mismo mediante el ministro Wheelock ha sosteministro Wheelock ha soste-nido que para el próximo ciclo algodonero habrán sufi-cientes insumos para sembrar. Eso afecta mucho la seguridad del productor, pues la tenencia de la tierra es primordial. El gobierno nos ha dicho

que las expropiaciones y las confiscaciones no continuarán, pero lo cierto es que en lo que va de este año tenemos ya varios casos de productores a quienes se les han aplicado estas medidas in-justas. "Vemos la inconsis-tencia del gobierno cuando alienta mediante nuevos precios à los productores, pero por otro lado miembros de la ATC y de la UNAG se despla-zan incitando a invadir tierras, poniendo como mentiroso al mismo gobierno quien, mediante jefes me-dios y altos del MIDINRA ha asegurado suficientes reservas de insumos.

Gurdián afirmó que se ha dirigido por aparte al presi-dente de la República comandante Daniel Ortega y al ministro del MIDINRA Jaime Wheelock denunciando estos propósitos. No es nada agradable para un pro-ductor el saber que sus flecrus on le perfenecerán más, simplemente por lu irresponsable autonomia de decisión de organismos agropecuarios sandinistas, que incitan a la invasión de tierras. "Ello destruye toda le en el gobierno, serían falsas las conferencias de prensa, las reuniones e e el sa, las reuniones e e el sactor privado y las a ri-dades gubernamentales"; continuó.

En torno a los nuevos pre-cios anunciados por el mi-nistro Wheelock, la tarde del martes, el dirigente gremial rama y a su entrega progreaseguró que en términos generales, a los algodoneros no algunas situaciones de la cosecha 1984/1985. Esó es muy importante pues la Confederación de Algodoneros ha demandado 3 mil córdobas por quintal.

Vemos, continuó, que los y limpio para el ciclo 85/86; precios del arroz no variaron tabaco: 3 mil 750 cordobas nunque los contos lun andido por quintul raina colocado muchsimo. "Eso es total: Mais plantaciones." mente injusto, pues a ese maiz: i mil córdobas; fri-precio los arroceros perde-rán casi un 50 por ciento de quintal; sorgo: 650 córdobas-su costo. Observamos que el quintal en la cosecha de ministro Wheelock aseguro primera; arroz: se man-que los costos se revisarán tendrán los 970 córdobas cada seis meses lo cueltar quintal cada seis meses, lo cual tam. quintal. cada seis meses, lo cual tam-bien es injusto pues la infla-ción en Nicaragua es casi co-mo de espiral.

Los precios pecuarios son los siguientes: 162,50 por ga-lón a los productores. El litro mo de espiral.

dian. También observamos que el banano no fue mencionado, que lo haran poste-riormente y en cuanto al sorgo leemos que aumentarán el precio. En terminos generales si, vemos cierta aptitud de parte del MIDINRA de colocar los precios de acuerdo a los costos de pro-ducción. Eso si alienta, sin embargo deseáramos ver que todos los rubros debieron ser recosteados pero no fue asi.

Tras el anuncio de los nuevos precios que serán pa-gados a los produciores, el ingeniero Gurdián afirmó que posiblemente en breve el Ministerio de Comercio Interior anunciará nuevos precios al consumidor.

cos al consumdor.

El gobierno ha sido claro
que no puede subsidiar a los
consumos de allinontuctón
básica. Por ejemplo, que el
azucar pasa de T mil cien
córdobas a 1 mil quinientos
al consumidor a partir de este mes.

Los nuevos precios anun-ciados por el ministro Whe-elock la tarde del martes son: algodon; tras el reajus-te (aun cuestionable) de 2 mil 250 córdobas a 2 mil 450, el nuevo precio por quintal oro será de 5 mil 200 córdobas, arriba de 36 quintales en

El café sufrirá a partir del se les responde alrededor de primero de abril un incremento de 300 córdobas en base a un rendimiento promedio de 22 quintales con un to-tal de 7 mil 500 córdobas quintal oro. El ajonjoli 1 mil 600 córdobas el quintal seco

Maiz:'1 mil córdobas; fri-

"La revisión de costos de de leche se mantiene en 12 be ser trimestral. Aqui en córdobas. Docena de UPANIC los revisamos mensualmente", aseguró Gur-cena y una libra de carne de pollo 106 cordobas.